



←日曜日、市民館横の公園で自転車教室が開かれ、二十八名の児童が参加しました。

「かみさまからのおくりもの」

ふくろこうじきみまるさん(=波多野先生)に教えてもらったこと～



↑きみまるさん

学校公開日に人権集会を低学年・高学年ごとに開きました。一輪車で登場した講師の波多野先生。びっくり笑顔の豊っ子たちに「かみさまからの3つのおくりもの」について、ギャグを交えながらわかりやすく語ってくれました。生きていることを心臓の音で実感したり、豊小の皆が考える「自分のいいところ」を知ったり、将来なりたいものの発表をきいたり…。自分を大切にしたいね、という思いが温かくわいてくる、素敵なお話をきかせてもらいました。



以下に参加した人の感想をご紹介します。

きらめき
ファイブ
登場!



かみさまからの おくりもの?



いのち



いいところ



ゆめ



↑「どんないろがすき？」を歌おう!

←自分の好きな色を言いたいみんな。



心臓の音に

みんなで耳をすましてみたよ…。



1年生の声「おはなしがおもしろかったです。わたしがすきないろは、みずいろです。きみまるさんのすきないろは、なにいろですか?またあいたいです。」 2年生の声「ありがとうってことばを、いっぱいいいたいです。」「わたしのしょうらいのゆめは、デザイナーです。わたしは、ゆめを大きくしていきたいです。」 3年生の声「集会がおもしろくて、さいしょからさいごまでわらっちゃいました。すごく元気づけられました。」「いいところをみんなでみつけるのは、たのしかったです。」 4年生の声「神様からもらったものが3つあるとわかりました。ぼくの夢はスポーツ選手です。今日は、みんなそれぞれちがうんだとわかりました。」「みんなの心ぞうの音が聞けてうれしかったです。さいごに出てきたきらめきファイブの五人が言っていたことばを言っていきたいと思います。」

裏面へ続く↓

5年生の声「人権集会でたくさんの方のことを学ぶことができました。とくに、いいところのお話で、短所は長所にできるというのが、いろいろな人に希望をあたえてよかったです。」「人がどういう方向に進んでいくかは、いろんな人からのえいきょうで変わってってしまうから、きらめき言葉をたくさん使っていこうかな、と思いました。」 6年生の声「自分のしょうらいの夢があるとき『そんなことムリでしょ～』など、そんなたった一言で夢がなくなってしまうことがあるかもしれないと分かりました。友達や家族など、たった一言で相手をきずつけてしまうかもしれないので気をつけようと思いました。」「とても心に残ったことがあります。人それぞれ『いいところ』を神様からもらっていて、その中で支えあいながら生きていく、ということにとっても感動しました。周りの人たちに、ありがとうという感謝の気持ちをもって生きていきたいと改めて思いました。いつもだと、そんなにしっかり考えられない事を、ふくろうじさんは、楽しく真剣に教えてくれました。」 参観した保護者の声「今日帰ったら、中学生の長男にもこのお話をしたいと思います。」

いのち・いいところ・ゆめ

かがやかせてくれる ことば

きらめきことば
みんなもどんどんつかってくれ!

だいじょうぶ?

だいすき!

すごい!

ありがとう!

いっしょに
やろう!

公開日、授業で元気な豊っ子を見ていただきました。
お忙しい中、ご来校、ありがとうございました。



今日も、「まなんでワクワクする子」を育む一日となりますように